



# Automobile Tierhold mit Volvo auf den Augsburger Sommernächten

## Heiße Nächte, nordische Autos

Vom 29. Juni bis 1. Juli 2017 verwandelt sich Augsburgs Innenstadt in einen bezaubernden Sommernachts-  
traum: Mit Musik, Streetfood und Straßenkunst feiert die Stadt ihre zweiten „Augsburger Sommernächte“.

Besonderes Highlight ist die Volvo-Präsentationsfläche von Automobile Tierhold mitten in der Maximilianstraße, auf Höhe der Haus-  
nummer 57. Hier können die neuesten Modelle des schwedischen Premium-Herstellers aus nächster Nähe bewundert werden. Zu  
sehen gibt es den Volvo V40 sowie den Volvo V40 Cross Country, den V60 und den V60 Cross Country, den Volvo XC 90 und ein specta-  
kuläres V 90 Cross Country Polizei-Showcar.